

Más de 460 mil vehículos saldrían a regiones por Semana Santa

Para agilizar el tránsito se anunció “peaje a luca” y medidas vinculadas a camiones. Se estima que 244.816 personas dejen Santiago vía aérea.

Matías Gatica Lindsay

DIEGO MARTIN/AGENCIA UNO

El Ministerio de Obras Públicas proyectó que este fin de semana largo de Semana Santa 460.082 vehículos saldrán de la Región Metropolitana hacia diferentes destinos. Para mejorar el manejo del tránsito es que se anunciaron medidas como “peajes a mil pesos y rebajas para camiones en ciertas horas.

La estimación es que 183.386 vehículos salgan mañana, 139.967 el viernes, 80.553 el sábado y 56.176 el domingo. “Debido a ello hemos reforzado la coordinación y vamos a implementar medidas de contingencia (...) Son medidas especiales, que requieren que las personas se informen y manejen con precaución”, comentó el ministro(s) de Obras Públicas, Danilo Núñez.

Entre esas medidas destaca el ya habitual “peaje a luca”, que se aplicará entre las 07:00 y 13:00 horas de mañana en la Ruta 68 (peajes Ló Prado y Zapata), Ruta 5 Sur (Angostura) y Ruta 5 Norte (Las Vegas). Además, está contempla-



LOS PEAK DE VIAJES DESDE LA REGIÓN METROPOLITANA SE REGISTRARÁN MAÑANA.

do también desde las 07:00 hasta las 10:00 horas del viernes 18 en la Ruta 68 y Ruta 5 Norte.

A ello se sumarán medidas adicionales como una rebaja del 50% del peaje para camiones que viajen en dirección a la costa entre la medianoche y las 7:00 horas de mañana, viernes y domingo en las rutas 68 y 5 Sur; y entre ese mismo horario jueves y viernes en la Ruta 5 Norte.

Otra medida es la restricción de camiones en esas tres carreteras mañana 17 entre las 12:00 a 19:00

horas y el viernes 18 entre 09:00 a 15:00. Esto además aplicará el domingo 20 de 12:00 a 19:00 horas en la Ruta 68 y la Ruta 5 Norte.

Además, el MOP proyectó que 244.816 pasajeros viajarán desde el Aeropuerto de Santiago este fin de semana largo. 123.471 lo harán a destinos nacionales; mientras que 121.345 viajarán hacia el extranjero.

El MOP calculó que los peak de viajes se registrarán mañana, con 66.688 pasajeros, y el domingo 20 con 64.701 pasajeros.

En cuanto a los destinos,

hay 19.313 pasajeros con tickets a Lima; 19.016 a Buenos Aires; 13.674 a Sao Paulo y 8.573 a Río de Janeiro. Por su parte, los destinos nacionales preferidos para la fecha festiva son Calama, con 22.069 viajeros, Antofagasta, con 17.521 y Puerto Montt con 16.732.

“Se reforzarán los servicios de atención a pasajeros y seguridad. Para un mejor viaje se recomienda llegar con anticipación, con un mínimo de dos horas para vuelos nacionales y tres para vuelos internacionales”, dijo el ministro. 🍷